



▲子どもたちも、慣れないきねを使って餅つきを楽しみました

1/3 [水] 今年もサンテはイベントいっぱい!

サンテパークたはらで**サンテ新春フェア**が開催されました。恒例の餅つき大会では、長い列ができ、来園者はつきたてのお餅で作ったお雑煮をおいしそうに食べていました。この他にも、懐かしい正月遊びなどの体験イベントが行われ、会場は大いににぎわいました。

12/22 [金] 広域連携で街を守る!

**遠距離大量送水システムを用いた合同訓練**がサンテパークたはらで実施されました。これは、東三河地区消防相互応援協定に基づく連携で、今回は豊橋市消防本部が保有する遠距離大量送水システムを用いて実施されました。消防水利が不足する状況での遠距離からの送水方法の説明を受け、市消防隊員は真剣な表情で訓練を行っていました。



▲遠距離大量送水システムを活用した放水訓練の様子



❑第26回全国小学生バドミントン選手権大会  
 (広島県広島市[12/22~26])  
 ◎男子ダブルス4年生以下: 3位  
 (T-Jump Jr.)  
 森下虎愛くん(六連小3年)



❑第36回全国高等学校弓道選抜大会  
 (滋賀県大津市[12/24~26])

◎成章高校 弓道部  
 【写真左から】  
 田中亜美さん、河合琴音さん(いずれも2年)

全国大会などに出場した皆さんをご紹介します。今後のさらなる活躍に期待します!

頑張れ! 田原っこ